

In dieser Zeit können wir viele Menschen nicht mehr persönlich treffen. Dazu zählen z.B. Oma und Opa, Tante und Onkel oder die besten Freunde. Alles ist gerade ganz anders als sonst. Wir können uns nicht wie gewohnt einfach verabreden und gemeinsam Zeit verbringen. Dennoch gibt es Wege sich miteinander verbunden zu fühlen und aneinander zu denken. Einer davon ist eine Kerze für jemanden anzuzünden und ein kurzes Gebet für diese Person zu sprechen.



1) Erstell zuerst eine Liste, auf der du festhältst, wen du zurzeit am meisten vermisst und gerade nicht besuchen kannst:

-
-
-
-
-

2) Such dir nun eine Person aus deiner oben erstellten Liste aus und schreib ein kleines Gebet auf. Am besten fängst du mit „Guter Gott“ oder „Herr“ an. Danach kannst du mit Gott sprechen und ihm sagen, warum du gerade in dieser Zeit an diese Person besonders denken und für sie beten möchtest. Vielleicht braucht sie gerade Gottes Schutz, Segen, Kraft, Trost, Zuversicht und Mut, um den du bitten kannst:

_____. Ich möchte heute für _____ beten.

3) Vielleicht kannst du auch deine Eltern fragen, ob sie auch gerade besonders an jemanden denken und auch für diese Person beten möchten. Zünd nun zusammen mit deinen Eltern eine Kerze an und bringt eure Bitten/ euer Gebet gemeinsam vor Gott. Zum Abschluss könnt ihr gemeinsam ein *Vater Unser* sprechen.

4) Wenn du möchtest, dass auch eine Kerze in der Kirche für einen lieben Menschen aus deiner Familie angezündet werden soll, schreib einfach eine kurze Mail mit dem Namen der Person und deinem Gebet/ deiner Bitte an:

drees@am-hagener-kreuz.de

Dann werde ich stellvertretend für dich dort eine Kerze anzünden und deine Bitte/ dein Gebet an Gott weitergeben.